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INTERVIEW

Drei Fragen an den Freiburger Filmemacher Maurice

Youtube über seine Youtube-Serie "Familie Braun"
Der gebürtige Freiburger Maurice Hübner hat als Regisseur für das ZDF eine

Webserie gedreht, die nun bei Youtube zu sehen ist. „Familie Braun“ erzählt die

Geschichte von zwei Nazis, die ein schwarzes Mädchen bei sich aufnehmen

müssen. Daniel Laufer hat mit Hübner gesprochen.

BZ: Schon vor 15 Jahren haben Sie Ihre Filme beim Freiburger Schülerfilmforum gezeigt.

Wann haben Sie begonnen, eigene zu machen?

Hübner: Mit 12. Ich habe mit Freunden Filme nachgedreht, die ich als Kind mochte oder

nicht schauen durfte. Horror-Filme zum Beispiel. Die wurden dann immer ausgefeilter. Ich

habe sie bei Schüler-Festivals eingereicht wie dem Schülerfilmforum. Das waren Zeiten, als

es noch VHS- oder Hi8-Kassetten gab. Irgendwann war klar war: Wenn ich von der Schule

gehe, will ich Filme machen.

BZ: Die Folgen von "Familie Braun" dauern nur ein paar Minuten. Wie schwierig ist es da,

Tiefe in die Geschichte zu bringen?

Hübner: In der kurzen Zeit konnten wir keine Geschichte mit besonders ausgefeilten

Charakteren erzählen. Würde man das versuchen, wäre es sehr frustrierend. Der

Maurice Hübner Foto: Privat
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Zuschauer könnte die Figuren nicht verstehen und würde sich denken: Ich weiß gar nicht,

wo ich hier bin. Das meiste wollte ich deshalb absichtlich überspitzen. Das führt natürlich

dazu, dass man sich mit Klischees auseinandersetzen muss. Schaut man alle Folgen am

Stück, ergibt die Serie aber eine Art mittellangen Film. Dann entsteht schon eine Tiefe. Wir

erzeugen Empathie für diese beiden im Grunde nicht empathischen Charaktere – die

beiden Nazis – und erzählen, wie eine Freundschaft zerbricht.

BZ: Wie haben die Zuschauer bisher darauf reagiert?

Hübner: Auf Youtube gibt es einerseits Leute, die das toll finden und gerne gucken. Es

gibt aber auch die "besorgten Bürger", die extrem reagieren. Sie schimpfen auf das

"Staatsfernsehen" und die "Lügenpresse", Merkel habe die Serie editiert, um uns alle

umzupolen. "Scheiß GEZ!" Wenn man sich die Leute anguckt, die das posten, merkt man

natürlich auch, was für Profile sie haben und was in ihren Hirnen so passiert. Dann wundert

mich das nicht mehr. Es gibt aber auch viele Diskussionen, die angeregt und gut sind. Das

ist das Tolle bei dieser Art von Video: Man hat auf Youtube unmittelbares Feedback und

kann jeden Kommentar mitlesen. Das hat man bei einer normalen TV-Produktion eigentlich

nicht.

Maurice Hübner, 29, lebt in Ludwigsburg. An der Filmakademie Baden-Württemberg hat

er Regie studiert. "Familie Braun" läuft am Dienstag um 0.15 Uhr im ZDF.

Autor: dal
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Dicker Rauch nach Explosionen über Freiburg-Haslach
Nach Explosionsgeräuschen ist über dem Freiburger Stadtteil Haslach schwarzer Rauch

aufgestiegen. Möglicherweise sind Gasflaschen explodiert. Dämmmaterial stand in Flammen.

MEHR

Wenn Kinder sterben: So hilft das Freiburger Palliative

Care Team
Das "Palliative Care Team" der Freiburger Uniklinik versorgt schwerkranke Kinder und

Jugendliche bis zu ihrem Tod zu Hause. Ein Besuch bei zwei betroffenen Familien. MEHR 1

Nächtlicher Küchenbrand in Freiburger Hochhaus wird

rasch gelöscht
Großalarm für die Feuerwehr: Mitten in der Nacht brennt in einem Hochhaus in Zähringen eine

Küche. Der Brand wird rasch gelöscht, die Bewohner waren nicht zu Hause. MEHR

Freiburg: Interview: Drei Fragen an den Freiburger Filmemacher Maur... http://www.badische-zeitung.de/freiburg/drei-fragen-an-den-freiburger-...

2 von 2 03.04.2017 18:02


